

¿Espacio para movimiento?

by Colectivo Construyendo Puentes
Sunday, 28 November 2010

Reflexiones desde Bolivia sobre justicia climática, movimientos sociales y el estado

Â

in english

Â

Â

“Este no es un tema medioambiental sino que llega al corazón de nuestros sistemas económicos, sociales y políticos”

Â

El fracaso de la COP-15 en Copenhague el diciembre pasado demostró que la ONU es incapaz de enfrentar la crisis climática. Al buscar mantener el statu-quo, evidencia que los pueblos tienen que organizarse y tomar acción! ¿Podría la Conferencia Mundial de los Pueblos sobre Cambio Climático y los Derechos de la Madre Tierra (CMPCC), llamado por el primer presidente indígena de Bolivia, proveer espacio para los movimientos? ¿O acaso fue una distracción para cooptar exigencias radicales? Siguiendo la CMPCC en Cochabamba, abril de 2010, esta publicación reflexiona en las enseñanzas de Bolivia y el rol de los movimientos en la lucha por la justicia climática.

Descargarlo aquí-

<http://spaceformovement.wordpress.com>

Â

Â

Â